

# EL ECO

SEMANARIO DE INFORMACION

de La Mancha

Redacción y administración: c/ Empedrada, 2 / 13300 Valdepeñas / Tel. 321210 / Precio 75 pesetas / Año I / Número 5 / Jueves, 6 de Abril de 1989

Foto/Valdepeñas



La vicepresidenta nacional del P.P, Isabel Tocino, dijo en Valdepeñas que "al Presidente del Gobierno, Felipe González, se le acabó el mensaje, el proyecto y el programa y no le queda más remedio que aceptar las críticas y las sugerencias del primer partido de la oposición".

Tocino fue recibida por la corporación del ayuntamiento de Valdepeñas, en su viaje de paso hacia Villanueva de los Infantes, donde asistió a los actos programados para conmemorar el X aniversario de los ayuntamientos democráticos". En la fotografía, Isabel Tocino con el presidente provincial del P.P.

más información, pág. 7

## Julio Anguita en Anchuras:

### "Felipe González engaña a la gente a través de la televisión"

El Secretario General de Izquierda Unida, Julio Anguita, acusó a Felipe González de engañar a la gente sencilla a través de la televisión en el transcurso de la visita que realizó a Anchuras recientemente para solidarizarse con la lucha de este pueblo en contra de la instalación, por parte del Ministerio de Defensa, de un polígono de tiro.

La visita de Julio Anguita a Anchuras estuvo enmarcada en el recorrido que hizo por algunas poblaciones de Castilla-La Mancha, acompañado por el secretario regional de Izquierda Unida, Pedro Pablo Novillo, quienes fueron recibidos en la plaza del pueblo por el alcalde, Santiago Martín, y la corporación municipal, excepto dos concejales socialistas. También acudieron a recibirlo numerosos anchureños y la coordinadora de la coalición de Ciudad Real.

Entre aplausos y muestras de agradecimiento por su visita, Anguita se dirigió a un salón de la discoteca, donde Santiago Martín presentó el acto diciendo que, además de hablar del campo de tiro, el líder de Izquierda Unida haría una introducción de la política de su coalición en el Parlamento Europeo.

Anguita comenzó señalando que ya había poco que decir sobre la instalación sobre el polígono de tiro, puesto que Izquierda Unida apoya desde el principio a Anchuras en su lucha en todos los frentes.

Instó a los anchureños a continuar trabajando para que no se instale el polígono, y prosiguió indicando que "esta es una de las consecuencias inmediatas de la entrada de España en la OTAN" y acusó al Presidente del Gobierno, Felipe González, de haber engañado a la gente sencilla utilizando, fundamentalmente, la televisión.

A continuación, Anguita habló de la postura de su grupo respecto a las negociaciones agrícolas que se están llevando a cabo con la CEE.

Dijo que algunas regiones españolas estaban sufriendo los efectos de una mala negociación en temas como la leche o la carne, y advirtió de las consecuencias que traerá la llegada de los grandes monopolios a España, y cómo afectará esto a los agricultores de Anchuras.

Por último, Julio Anguita prometió solucionar favorablemente el problema de Anchuras si llega a la presidencia del Gobierno.

página 7

## Ya llega agua a las Tablas de Daimiel procedente del río Tajo

"Dentro del plan trienal de trasvasar agua del Tajo-Segura a las tablas, el pasado día 15 empezó la primera fase de derivación de agua, la cual a una velocidad de 3 o 4 KMs. por hora llegó el domingo y el lunes (19 y 20) a las tablas. Esta fase inicial de trasvasar aguas a razón de dos metros cúbicos por segundo de agua mantendrá durante 20 días los niveles hídricos del parque, que son los máximos alcanzados, y el estado de la flora y la fauna es muy bueno. El último censo de las anátidas invernantes ha sido de 28.000 aves y aún están llegando más.

página, 3

## SUMARIO

El hospital de Valdepeñas no ha sido incluido en la remodelación nacional de servicios de urgencia

página, 17

El convenio del sector cárnico contempla un incremento salarial del 5,75%

página, 11

Especial Universidad de Castilla-La Mancha

páginas, 14-15

SU SUELDO A MAS

SERVICIO ESPECIAL NOMINAS

CAJA DE TOLEDO  
Al servicio de Castilla-La Mancha